

DM 10000m Bremen

Geschrieben von: Dieter
Montag, den 06. Mai 2013 um 08:27 Uhr

Stefan Brockfeld bei 10000m DM in Bremen auf Platz 4 !

Nach guten Leistungen im Training und im Wettkampf (u.a. westdeutscher Langstreckenmeister) entschied sich **Stefan Bockfeld** für einen Start bei den deutschen 10000m Meisterschaften in Bremen. Die Qualifikationszeit von 36min in der Klasse M45 hatte Stefan im letzten und in diesem Jahr mehrfach unterboten. Beim Studieren der Teilnehmerliste machte sich Stefan durchaus berechnete minimale Hoffnungen auf den Bronzerang in seiner Altersklasse.

So wurde es dann auch ein taktisches Rennen, wobei sich die beiden Führenden erwartungsgemäß schnell vom Feld absetzten. Dahinter bildete sich eine Dreiergruppe mit "Brocki", wobei er stellenweise auch das Tempo machen mußte. Es war schon frühzeitig klar, dass es keine gute Endzeit geben würde, sondern nur um die Platzierungen ging. Wie bei vielen Meisterschaftsrennen üblich, wurde das Tempo gegen Ende immer höher und sechs Runden vor Schluß mußte "Brocki" seinen Konkurrenten Jürgen Hesselmann aus Hünxe ziehen lassen. Hesselmann belegte dann am Ende mit 35:12,07min Platz 3, während Stefan mit 35:31,32min Vierter wurde und nachher etwas mit seiner Renntaktik haderte.



Ein vierter Platz bei deutschen Meisterschaften ist trotzdem aller Ehren wert und bei seiner derzeitigen guten Verfassung dürfte Stefan auch in den nächsten Wochen für so manch starkes Resultat gut sein.

[Ergebnisliste](#)

DM 10000m Bremen

Geschrieben von: Dieter
Montag, den 06. Mai 2013 um 08:27 Uhr

